



10月 にじグループだより

肌寒い日が増えてきて、ようやく秋の訪れを感じる日々がやってきました。クラスでは今、『ドッヂボール』が流行っています。ボールを果敢に取りに行き思いきり投げるお友だち、逃げるに徹するお友だち、外野が好きなお友だち。一人ひとり違った形で参加する姿がかわいらしく、見ていても参加しても楽しいドッヂボールです。



力を合わせて頑張ったうんどうかい

うんどうかい後クラスで感想を聞いてみると「全部楽しかった」「リレーいい勝負で面白かった」「逆上がりが楽しかった」「花火が高く上がって嬉しかった」などたくさんお話をしてくれました。その表情は明るくキラキラしていて達成感に満ちていました。2学期に入ってからうんどうかいに向けて全力で取り組んできました。当日はたくさんのお客さんの前で緊張もありましたが、それ以上に真剣な眼差しで取り組む15人の姿に担任の私もパワーをもらいました。これからも様々な行事がありますがみんなの力を信じ、力を合わせて取り組んでいきたいです。



これあげるよ

うんどうかい前、パラバルーンやリレー後の片付けはいつもにじグループさんが自分たちで行っていました。ボールやコーンなど「自分がたくさん持ちたい!」という気持ちで周りを気にすることなく夢中になって集めるお友だちが多くいました。そうすると「全然持てなかつた」「〇〇ちゃんだけいっぱい持ってる」という声が上がるようになりました。「みんなが持つためにはどうしたらいいのかな?」と考えてみると「1人1個ずつにする」「持っていない友だちに分ける」など意見が出ました。それ以降ボールを集めた後に持っていない友だちがいることに気が付くと自分の分を分けたり、「〇〇くん持っていないから1個分けてあげたらどう?」など声をかけたりする姿が見られるようになりました。このような日々の何気ないやりとりから、自分のことだけでなく周りの友だちにも目が向かれるようになったり、困っている友だちを助ける声掛けができるようになったりとにじグループさんの成長を感じました。



帰ってきたりすたろう

園庭にどんぐりが落ち始めた頃、1年ぶりにりすたろうが幼稚園に帰ってきました。お腹が空いているりすたろうのために好物のどんぐりを必死に拾って、口に入れて食べさせてあげています。りすたろうのお誕生日は10月31日。お祝いをするために可愛いマントを作ったりどんぐりケーキを作ったりとプレゼント作りをし、お誕生会も開催する予定です。



体は段ボールで出来ているりすたろうですが、命が吹き込まれ本当に生きているように、大切なクラスの仲間として関わっている姿は愛らしく、心が温かくなります。いつまでも一緒に過ごせるとうれしいね…★

11月の活動

離宮公園にお散歩に出かけます。紅葉を見たり木の実を拾ったり、また拾った木の実で制作や遊びを楽しんだりと秋ならではの時間を楽しみたいです。

また、すみれ組はペーパージェントに向けての準備が始まります。たんぽぽ組もクリスマスお祝い会に向けての準備を始める予定です。



担任 前田 萌花